
Comité d’établissement NC La 1ère
27 mai 2025

Asia Broadcast :

Patrick Vanhalle et Joël Dulorme, futur responsable MSAI, sont à Singapour à Asia Broadcast pour identifier
des nouveautés technologiques. L’idée est d’équiper le futur studio numérique de tournage ultra-connecté
que souhaite développer la station. Ce studio pourrait faire de la diffusion en direct. Il se trouverait en face
des chefs de fab’ au premier étage.  

Evénements éditoriaux :

 14 juin : Groupama Race, avec édition du JT décentralisée au CNC, dont un duplex sur un bateau.
Création d’une carte interactive.  
 21 juin : fête de la musique, en direct du Mont-Dore et de Nouméa 
 Juin : mini-Jeux du Pacifique, couverts par Christian Favennec et Martin Charmasson 

Travaux et sécurité

Poursuite des travaux de sécurisation des sites de Nouméa et de Koné, et mise en place d’une grille
“bijoutier” mercredi 20 mai, les accès se feront ce jour-là par les portes latérales.  
Aménagement des locaux lumières sur le parking du bas. 
Remplacement de la climatisation sur le car régie.  
Déploiement du nouveau prompteur pour le JT et amélioration du prompteur de la météo, en juin.  
Renouvellement de deux voitures et acquisition d’un Traffic pour le transport de personnes.
Bureau du Nord : équipé de Nétia, et appareil photo pour tournage vidéo.
Bureau de Lifou : équipé de Nétia avec une version mise à jour et remplacement de la voiture.
Aménagement de la salle de montage pour Les Chemins de l’Histoire, première salle à gauche en face du
mix. 
Mise en vente pour les salariés Duster, Mitsubishi, scooter et Land Rover, deux Imac et ancienne
climatisation du car… 

 
RH :  
 

Changement :  Solène Prigent quitte la matinale radio, elle sera remplacée par Clément Cerneaux à partir
du lundi 2 juin.  

 
Recrutement :  Ty Jomessy Junior comme OPS.

Compte rendu des élus SNJ

1/ VIE DE L’ENTREPRISE

https://snj-francetv.fr/
https://www.instagram.com/snj_ftv/
https://www.facebook.com/snjfrancetv
https://bsky.app/
https://twitter.com/SNJ_FTV


À combler :

1 technicien de programmation ;
2 postes de chefs moteurs ;
1 chef OPV ;
1 journaliste rédacteur : les entretiens commencent ce 28 mai, seules trois personnes seront retenues
pour un entretien (2 autres postes de rédacteurs seront ouverts avant fin 2025) ;
1 deuxième poste de chargé de production (publication du poste prochainement).

Missions :

1 responsable d’édition jusqu’au 17 septembre 2025 ;
1 chargé de prod du 15 juillet au 28 août ;
retour de Lemana au montage : son détachement sera arrêté au 31 mai, car le poste est gelé à Wallis ;
Maurice Violton arrive le 1er juin, à Nouméa, en permutation avec Camille pendant trois ans. ;
Joël Dulorme, qui était en mission, sera nommé au 1er juin responsable MSAI.

Formations :

11-12 : Santé sécurité au travail initiale ;  
24-25 juin : explorer les outils de l’IA (journalistes) ;
30 juin-4 juillet : Savoir se protéger en reportage (2 sessions de 2 jours) ;
30 juin-4 juillet : Animateur - aider à animer une émission en direct ou en différé.

Campagne de déclaration d’intérêts :

Reçu par mail.
Déplacement de Sylvio Sextius, notre DRH du pôle Outre-Mer, en NC.
Café Audiens : le 10 juin.

PV du CE : à mettre dans “favoris”.

2/ DÉVELOPPEMENT DE L’OFFRE NUMÉRIQUE 

Parmi les objectifs : attirer les plus jeunes et reconquérir le terrain avec davantage de directs.  
 
Lancement de la chaîne Whatsapp NC la 1ère. Bêta-tests en cours.
 
Les chiffres à retenir en 2024 (par rapport à 2023) :  
·      + 100 % de visites mensuelles sur le site web 
·      + 53 % de nombre de visiteurs uniques 
·      + 41 % d’abonnés Youtube 
·      + 65 % d’abonnés TikTok 
·      + 182 % d’écoute des flux vidéos 
·      + 124 % de vidéos vues



Depuis janvier 2025 :

Des chiffres un peu moins bons, car 2024 a été une année hors normes en raison de la crise.
Retour à la normale à +36 % des visites sur le site avant le changement d’URL.

·     + 4 % d’articles publiés = 1088 articles
·     + 7 % d’abonnés FB =  301 616 abonnés
·     + 14 % d’abonnés Insta = 38 660 abonnés
·      + 134 % d’augmentation sur les podcasts et replays
·      augmentation notable des abonnés TikTok 
 
À noter : le changement d’URL le soir du 13 mai (Francetvinfo est devenu franceinfo) qui a eu un
impact négatif sur les audiences. Cela s’estompe progressivement.

Et après ?

Les réseaux sociaux bougent, d’où la nécessité de s’adapter à ces évolutions. 
Réflexion sur une meilleure autopromotion de nos contenus numériques. 
Miser sur le podcast natif, qui fonctionne très bien.
En projet : un journal de la région Pacifique en français sur Youtube.
Le dossier de la semaine du JT sera diffusé sur Youtube.

3/ SUIVI DE L’EMPLOI

Le 31 mars 2025, par rapport au 31 mars 2024, on constate : 

51,56 % de femmes, alors que les hommes étaient plus nombreux en mars 2024 ;

11 ETP en moins (9 PTA et 2 journalistes) qui correspondent à des départs pas encore
remplacés ou des embauches en attente, les arrêts maladies… Mais ce ne sont pas des
suppressions de postes, précise la direction.

4/ QUESTIONS DIVERSES

Le programmateur radio n’a pas eu de formation depuis sa prise de poste, il y a trois ans. La
direction continue de chercher, mais les formations sont difficiles à trouver, selon elle.

La Cogetra souhaite une attention particulière de la direction au poste de programmation télé
qui est en consultation.

Une présentatrice demande la possibilité de présenter avec les cheveux rasés. La direction
n’y voit pas d’objection.

Remplacement de Georgia Roussel à la fonction de référente en risques psychosociaux :
consultation jusqu’au 31 mai.



Contrats de 5 jours payés 4 pour les CDD : le service RH indique que le rattrapage va être fait
très bientôt pour l’année 2025, et ensuite, elle verra avec le service de la paie pour l’année
2024, car les comptes sont bouclés.

Indemnité de repas en zone résidence : celle-ci est versée aux CDI et CDD des locales qui
n’ont pas de cafeteria dans d’autres stations d’Outre-mer. La direction s’engage à se pencher
sur le sujet.

Subvention cafeteria : celle-ci est fixée par l’accord de FTV sur les moyens alloués aux CSE
(page 14). Il s'agit d'une négociation entre la direction et les membres du bureau du CE, sur la
base des résultats financiers de l’année passée sur la partie restauration.

Prévoyance invalidité : les salariés de NC la 1ʳᵉ et de Polynésie la 1ʳᵉ n’en bénéficient pas
actuellement, contrairement au reste du groupe. La direction de la station a prévenu la
direction du pôle Outre-mer. Le sujet sera porté en CSEC et en commission Outre-mer en juin
à Paris.


